



Fahrradkeller wird sicher!

(von Dorian)

Endlich ist es soweit: Der Fahrradkeller der Karlschule wird nun von zwei Videokameras überwacht.

Die Kameraüberwachung ist nun nötig geworden, da in letzter Zeit immer wieder die Fahrräder im Fahrradkeller mutwillig zerstört wurden.

Oftmals wurde auch Luft aus den Reifen gelassen oder Beleuchtungszubehör gestohlen.

Das hat nun ein Ende: Mit zwei Videokameras wird der gesamte Fahrradkeller überwacht.

Die Kameras schalten sich bei Bewegung ein und haben sogar eine Nachtsichtfunktion.

Zusätzlich wird alles auf einem separaten Monitor angezeigt und aufgezeichnet.

So kann man sich jederzeit alle Aufnahmen ansehen und so eventuelle Täter identifizieren.

Die SV hofft nun, dass mehr Schüler ihre Fahrräder im Fahrradkeller abstellen, da sie nun sicher sind.



Brandneuer Monitor für die Kameras

-Die neuen Hightec-Monitore für die Kameras im Fahrradkeller haben eine Nachtsichtfunktion.

-Kein Einlass mehr für mutwillige Täter im Fahrradkeller mehr.

-Sobald der Täter gefasst wird, wird er für die Schäden aufkommen müssen



Das für "Täter" abschreckende Warnschild



Die neuen Kameramodelle erkennen jede Bewegung, die im Fahrradkeller gemacht wird.

Bei Bewegung springen sie automatisch an und zeichnen alles auf!

Steckbrief

Name: George Holthus.

Alter: 63 Jahre jung .

Wie lange sind sie an der
Karlschule? Seit 8 Jahren.

Welche Klassen unterrichten Sie?
Klasse 5,7 und 9

Fächer: Chemie,Physik,Englisch und
Musik.

Lieblingstier: Hund.

Lieblingsessen: Spaghetti.

Hobby´s: Musik

Lieblingsessen: ACDC.



Gewinner des Rätsels Nr. 22



**Marvin Link hat bei unseren
letzten Rätsel gewonnen.
Er war einer von vielen
Schüler, die am Rätsel
teilgenommen hatten.
Er hatte die meisten richtigen
Antworten.**

**Das gesamte Team der
Schülerzeitung sagt:
„Herzlichen Glückwunsch“**

**und viel Spaß mit dem 10€
Mensagutschein!**

Schüler des Monats ist Harvey Matthias

Name: Harvey Matthias

Klasse: 5

Alter: 11

Er ist Schüler des Monats geworden, weil er in Chemie immer sehr gute Ideen hat.

Dafür, dass er erst in der 5 Klasse ist, ist er prima.

Seine sorgfältige Zusammenarbeit ist toll.

Er hat immer gute Ideen und führt häufig die Experimente selbständig durch.

Dabei ist er immer freundlich und hilfsbereit.



Harvey Matthias

Darüber hinaus ist er respektvoll gegenüber seiner Lehrperson.

Hobbys: Fußball, chillen und zocken

Steckbrief

Name: **Frau Witt**

Wie finden sie die Schule?:

Gut, die Schüler sind sehr nett.
Die lehrer sind auch sehr nett.

Wie finden sie den Unterricht:

Es macht sehr viel Spass und man kann viel Neues ausprobieren.

Wie finden sie die Schüler:

Sehr bunter Haufen. Sehr nett und jeder hat Stärken.



Witzecke

(von Rene und Dennis)

Sagt der Ehemann zu seiner Frau: "Schatz, wo sind denn meine Golfsocken?"

"Welche Golfsocken?"

"Na die mit den 18 Löchern!"

In der Schule steht das Fach Deutsch an.

Die Lehrerin fragt den Türken Hassan: "Bilde bitte einen Aussagesatz!"

Hassan: "Mein Vater hat eine Dönerbude."

Die Lehrerin: "Sehr gut, bitte bilde jetzt einen Fragesatz!"

Hassan "Mein Vater hat eine Dönerbude, weißt du?"

Der Lehrer fragt Fritzchen : "Wie hoch ist die Schule?"

Fritzchen antwortet: "1,30m"

"Wie kommst du darauf?", fragt der Lehrer.

"Na, ich bin 1,50m und die Schule steht mir bis zum Hals!"

Der Lehrer ist verärgert und bringt Fritzchen zum Schuldirektor.

Dieser soll Fritzchen austesten und fragt ihn: "Wie alt bin ich?"

"44"

"wie kommst du darauf?"

"In unserer Straße wohnt ein Halbidiot der ist nur 22!"

Fragt der Lehrer Fritzchen: " Was ist weiter von uns entfernt? Italien oder der Mond?"

Fritzchen: " Italien, Herr Lehrer!"

Lehrer: " Warum nicht der Mond?"

Fritzchen: " Das ist doch klar! Den Mond kann ich sehen - Italien nicht. "

Der Mathelehrer fragt: „ Kennt ihr eine erotische

Zahl?“ Paula: „218593“ Erstaunt fragt der Lehrer:

„Wieso den ausgerechnet 218593?“ Paula erklärt:

„Wenn 2 sich 1 sind und nicht 8 geben, dann merken sie spätestens nach 5 Wochen, dass sie in 9 Monaten 3 sind!“

"Welcher Vogel baut kein eigenes Nest?" fragt der Lehrer den Klaus.

"Der Kuckuck!"

"Richtig. Und warum nicht?"

"Weil er in einer Uhr wohnt!"

Rätsecke

(von Julia)

1)

Was passiert mit einem Engel, wenn er in einen Misthaufen fällt?

2)

Was ist der Unterschied zwischen einem Fußballspieler und einen Fußgänger?

3)

Welcher Wolf hat kein Fell?

4)

Welche Wurst kann man nicht verzehren?

5)

Welcher Vogel hat keine Flügel, keine Federn und keinen Schnabel?

6)

Welche Hose ist gefährlich?

Name: _____

Klasse: _____